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10:00　開会

開催概要説明

出席議員16名、欠席議員0名

会期決定1日間

日程第1　副町長挨拶

挨拶及び概要説明

日程第2　議事2　別海町学校施設長寿命化計画について

資料により内容説明

計画策定の背景と目的

1　計画策定の背景

2　計画の目的

3　計画の位置づけ

2　説明案件について

理事者

機関の長等

幹部職員

学務課長 入倉

学務課長他 病院事務課長

入倉　伸顕 出席 三戸　俊人 出席

議長

報道関係者 0名 合計
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保健課長兼母子センター長 老人保健施設事務長 農政課長 水産みどり課長

干場　富夫 出席 川畑　智明 出席 小野　武史 出席 新堀　光行 出席

出席 出席 出席 出席

課長職他

総合政策課長 財政課長 税務課長 防災交通課長

佐々木　栄典 寺尾　真太郎 宮本　栄一 麻郷地　聡

西春別支所長兼西公民館長 尾岱沼支所長兼東公民館長 福祉課長 介護支援課長

田村　康行 福原　義人 干場　みゆき 出席 竹中　利哉

小島　　実 出席 石川　　誠 出席

中村　公一 出席 今野　健一 出席 青柳　　茂 出席 門脇　芳則 出席

建設部次長兼事業課長 教育部次長兼生涯学習課長他

山田　一志 出席 大槻　祐二 出席 阿部　美幸 出席 小湊　昌博 出席

農業委員会事務局長 総務部次長兼総務課長 福祉部次長兼町民課長 産業振興部次長

竹中　　仁 出席 河嶋　田鶴枝 出席 登藤　和哉 出席 山岸　英一 出席

教育部長 病院事務長 会計管理者 監査委員事務局長

閉会

10:00

14:24

会議に付した事件及び会議結果など

発言者 会議経過

副町長 佐藤

1　第7次別海町総合計画について

議長

議長

傍聴者数 一般 0名

西原　　浩 出席 出席

森本　一夫 出席 戸田　憲悦 出席

松壽　孝雄 出席

出席

木嶋　悦寛 出席 小林　敏之 出席

0名

事務局職員 事務局長 浦山　吉人 主幹 松本　博史

出

席

説

明

員

副町長 教育長 監査委員

佐藤　次春 出席 伊藤　多加志 出席 杉本　義久 出席

総務部長 福祉部長 産業振興部長 建設水道部長

出席

瀧川　榮子 出席

平成31年第2回全員協議会　要点記録

開閉会日時
平成31年3月5日

金曜日
会議場所

別海町議会

議場

開会

議員の出欠

小椋　哲也 出席 今西　和雄 出席 中村　忠士

大内　省吾 出席 出席

出席

外山　浩司 出席
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4　計画の運用期間

5　計画の構成

学校施設の実態

1　学校施設等の状況

(1)対象とする学校施設等

(2)学校施設の築年度別整備状況

2　児童生徒数の状況及び将来推計

(1)児童生徒数及び学級数の状況

(2)児童生徒数の将来推計

3　施設関連経費の推移

4　学校施設の老朽化状況の実態

(1)学校施設の劣化状況の評価

(2)学校施設の劣化状況調査

学校施設整備の基本的な方針

1　学校施設のめざすべき姿

2　学校施設整備の基本方針

(1)学校施設長寿命化計画の基本方針

(2)学校施設の配置計画方針

3　施設の長寿命化に向けた改修周期の設定

(1)施設の使用年数と改修周期の設定

(2)長寿命化によるコスト試算の比較と検証

4　学校施設の改築・改修に関する基本方針

長寿命化の実施計画

1　改修等の優先順位づけと実施計画

2　事業プログラムの設定

(1)計画期間活用方針の設定（劣化部位改修事業の設定）

(2)機能向上改修等事業の設定

(3)計画期間事業プログラムの設定

3　長寿命化のコストの見通し・長寿命化の効果

(1)長期的な維持管理コストの縮減に向けた方向性

(2)学校施設の長期的な管理の見通し

今後の計画策定までの流れを説明

質問

学務課長 入倉 同じく、人口、学級人数、学校区の取り組みの状況を勘案しながら判断することとな

る。

議員 7番 今西 20ページに「活用方針の再設定」と記載されているが、どのように理解をすればよいか。

議員 4番 木嶋 劣化の判定及び長寿命化の判断は、10年ごとにしか行わないのか。

学務課長 入倉 基本的な見直しは10年ごとに。ただし、気象条件その他によって状況の変化が予想さ

れるので、随時実施計画の中で計画的に考えていきたい。

議員 4番 木嶋 長寿命化の判断も同様の考えか。

(3)構造躯体の健全性の評価及び構造躯体以外の劣化状況等の整備

教育部長 山田 基本的に、この計画は、学校の施設に関する計画であるが、コミュニティー・スクールな

どの活用方針や児童生徒数の状況を踏まえて、計画を再設定するという理解を。

議員 7番 今西 15ページに「統合、小中一貫校」との記載があるが、こうした考えも検討していくという

ことか。

議長
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日程第3　議事2　医療過誤に基づく損害賠償請求事件について

資料により内容説明

質問

（「なし」の声あり）

休憩　10:50

再開　11:00

日程第4　議事3　平成30年度別海町各会計補正予算の概要について

一般会計補正予算及び総括について概要説明

国民健康保険特別会計補正予算概要説明

下水道事業特別会計補正予算概要説明

介護サービス事業特別会計補正予算概要説明

介護保険特別会計補正予算概要説明

後期高齢者医療特別会計補正予算概要説明

町立別海病院事業会計補正予算概要説明

水道事業会計補正予算概要説明

質問

（「なし」の声あり）

休憩　11:42

再開　11:43

日程第5　議事4　議会運営委員会からの報告について

質問

（「なし」の声あり）

日程第6　議事5　各常任委員会からの活動報告について

1　12月22日開催　認定こども園との意見交換会について

2　1月15日開催　第1回総務文教常任委員会の結果について

3　2月1日開催　第1回総務文教常任委員会協議会の結果について

4　2月26日開催　第2回総務文教常任委員会の結果について

質問

なし

入倉 毎年度の予算編成時に作成する3年間ローリングの事業計画である「教職員住宅整

備事業」の中で計画している。

議長

病院事務長 大槻

議長

所管事務調査（防衛関係事業、学校における働き方改革）

所管事務調査の論点協議（移住定住、高校定期バス助成事業）

所管事務調査ほか（移住定住、学校施設長寿命化計画、体育館現地調

査、高校定期バス助成事業、別海高校出願状況、給食センター避難路）

学務課長 入倉 本計画においては、RC造の2軒の教員住宅を長寿命化計画の対象とし、その他の住

宅は、既存の計画により順次整備していく。

議員 13番 中村 その計画は、別途示されるという理解でよいか。

学務課長 入倉 本計画のようなスタイルにはなっていないが、総合計画の実施計画の中で示していく。

議員 13番 中村 かつて資料で示されたことがあったか。

学務課長

議長

議会運営委員長 西原 内容説明

1　第1回定例会の運営等について

議長

上下水道課長 外石

上下水道課長 外石

福祉部次長 青柳

福祉部次長 青柳

介護支援課長 竹中

老人保健施設事務長 川畑

議長

財政課長 寺尾

病院事務課長 三戸

議長

教育部長 山田 統合や小中一貫などにより、本計画のとおりにならないことがあるという想定を記載して

いる。

議員 13番 中村 教員住宅は、この計画に記載されていないものがあるが、そのあたりの考え方は。

議長

総務文教常任委員長 小林 総務文教常任委員会活動報告

議長
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休憩　12:00

再開　12:57

1　2月12日開催　第1回福祉医療常任委員会の結果について

質問

（「なし」の声あり）

1　1月21日開催　商工会との意見交換会について

2　2月4日開催　第1回産業建設常任委員会の結果について

質問

（「なし」の声あり）

質問

（「なし」の声あり）

日程第7　議事6　一部事務組合・広域連合議会の報告について

質問

（「なし」の声あり）

質問

（「なし」の声あり）

質問

（「なし」の声あり）

日程第8　議事7　第2期別海町議会活性化計画（草案）について

質問

1　補正予算及び当初予算ほかについて

2　議会だおり第89号の編集について

3　広聴関係の協議について

2　詳細解説（草案）について

議員 7番 今西

記述が薄いということであったので、内部で協議・検討したい。

これだけの内容を実現するためにしっかり取り組んでいくべきと考えるが、計画を進める

上で事務局とのかかわりが重要である。そのあたりの考えは。

議会運営委員長 西原

議長

1　補正予算及び当初予算ほかについて

1　計画（草案）について

議長

3　今後の予定について

議会運営委員長 西原 資料により内容説明

議長

議長

議員 11番

議員 1番

議員

広報・広聴常任委員長 今西 広報・広聴常任委員会活動報告

1　議会だより第88号の発行について

議長

7番

瀧川 消防事務組合議会報告

議長

小椋 葬斎組合議会報告

今西 廃棄物処理広域連合議会報告

議長

所管事務調査ほか（除雪経費、バイオガス発電㈱の経営状況、体験観光現

地視察、エゾシカ囲い罠現地視察ほか）

所管事務調査ほか（病院の医師の確保及び経理状況、子ども子育て支援事

業実施計画、一般廃棄物処理基本計画）

1　補正予算及び当初予算ほかについて

福祉医療常任委員長 戸田 福祉医療常任委員会活動報告

議長

産業建設常任委員長 沓澤 産業建設常任委員会活動報告
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日程第9　議事8　別海町議会モニターについて

質問

日程第10　議事9　その他の連絡事項について

質問

なし

全体質疑

議会運営委員長 西原 資料により内容説明

議員 4番 木嶋 本年も議員インターンシップ制度により、学生が定例会の傍聴等をするので議員各位に御

理解、御協力願いたい。

今西

いま説明した「詳細解説」を事務局の引き継ぎにおいて活用可能となるので、この解

説を読んでもらい、誰が事務局になってもスムーズに事務が引き継がれる体制とした

議員

②　設置規程第8条に議会運営委員会でモニターを選考する、とあるが、選考基準

を明らかにする必要があるのではないか。

②　選考基準は、明文化にしたものは持っていないが、応募したモニターの議会報告

会の発言、日頃の活動を尊重するとともに、各議員の経験に基づいての判断を尊重

し、決定した。

西原 ①　議会だより及びホームページで記事を掲載した。

議員 13番 中村 ①　公募はどのように行われたのか。

7番 どうしても事務局は、永久的に在籍するわけではないので、事務局における活性化計

画の継続性という意味で伺った。

議会運営委員長 西原

3　全国町村議会議長会自治功労者表彰について

4　議員会総会の開催について

5　健康相談について

議員 13番 中村

①②　議会運営委員会の中で、今後明文化できるように検討・協議したい。

①②　形として応募について周知されているのは了解した。町民から見たら選考基準

が明らかであったほうがよいので、検討して頂きたいと思います。

議会運営委員長 西原

議会運営委員長

1　議会モニターからの意見及び回答について

2　議会モニター意見交換会及び第1期別海町議会活性化計画外部評価について

3　別海町議会モニター設置規程の制定について

議長

4　2019-2020議会モニターの名簿について

5　議会モニター委嘱状交付式並びに説明会について

議長

議会事務局長 浦山 内容説明

1　予算審査特別委員会の進め方について

6　その他

2　北海道後期高齢者医療広域連合議会議員の選挙結果について

議長 14:24　閉会


